



YAYASAN LEMBAGA BANTUAN HUKUM INDONESIA
INDONESIAN LEGAL AID FOUNDATION
LEMBAGA BANTUAN HUKUM (LBH) MAKASSAR
Jl. Pelita Raya VI Blok A.34 No. 9 Makassar 90222, Telp./Faks.: (0411) 448215
Website: www.lbhmakassar.org; Email: lbhmks.ylbhi@gmail.com

PENGUMUMAN

NOMOR : 01/SK/LBH-MKS/XII/2017

TENTANG :

**NAMA - NAMA YANG DINYATAKAN LULUS SEBAGAI PESERTA
PELATIHAN PARALEGAL KOMUNITAS TINGKAT DASAR LBH MAKASSAR
DI KOTA MAKASSAR, KAB. TAKALAR DAN KAB. SINJAI**

Sehubungan dengan rencana pelaksanaan kegiatan Pelatihan Paralegal Komunitas Tingkat Dasar LBH Makassar yang akan dimulai pada tanggal 4-18 Desember 2017. Maka dengan ini diumumkan nama-nama yang telah **dinyatakan lulus sebagai peserta Pelatihan Paralegal Komunitas Tingkat Dasar LBH Makassar di Kota Makassar, Kab Takalar dan Kab Sinjai**. Nama-nama peserta tersebut selanjutnya kami lampirkan pada bagian lampiran pengumuman ini.

Penilaian dan penetapan kelulusan dalam proses seleksi didasarkan pada; pengetahuan dan pengalaman advokasi, keterwakilan setiap isu kelompok rentan dan/atau korban, keterwakilan wilayah dan/atau domisili peserta, dan keterwakilan jaringan advokasi LBH Makassar.

Untuk itu maka nama-nama yang dinyatakan lulus berhak mengikuti Pelatihan Paralegal Komunitas Tingkat Dasar LBH Makassar dan akan dihubungi oleh panitia untuk informasi lebih lanjut.

Demikian surat keputusan ini dibuat dan tidak dapat diganggu gugat. Atas perhatian dan kerja samanya dihaturkan terima kasih.

Makassar, 1 Desember 2017

Mengetahui;

Panitia Seleksi

Firmansyah, S.H.

LAMPIRAN

**NAMA – NAMA PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SEBAGAI PELATIHAN
PARALEGAL KOMUNITAS TINGKAT DASAR LBH MAKASSAR DI KOTA MAKASSAR,
KAB. TAKALAR DAN KAB. SINJAI**

NO	NAMA	JENIS KELAMIN	ASAL DAERAH PERWAKILAN
1	ANDI ALAN NAURI	LAKI-LAKI	MAKASSAR
2	ASWIN	LAKI -LAKI	MAKASSAR
3	SYAHRUL RAUF	LAKI- LAKI	MAKASSAR
4	WIWINIARMI ANDI LOLO	PEREMPUAN	MAKASSAR
5	A. IKHWAL	LAKI-LAKI	TAKALAR
6	HAMZULRIADI RUSLAN	LAKI-LAKI	TAKALAR
7	KASWANDI	LAKI-LAKI	TAKALAR
8	NUTTA	PEREMPUAN	TAKALAR
9	ASWANDI	LAKI-LAKI	SINJAI
10	ISMI	PEREMPUAN	SINJAI
11	NAULI AGUSTINA	PEREMPUAN	SINJAI
12	NURALAMSYAH	LAKI-LAKI	SINJAI
13	SOLIHIN	LAKI-LAKI	SINJAI

Untuk informasi lebih lanjut para peserta dapat menghubungi panitia Sdra. Andi Haerul Karim, No. HP: 081 343 985 796 dan Sdra. Firmansyah, No.HP: 085 240 420 751